

REFORMA

No habrá más deuda, dice Sepaf

Guadalajara, México (14 agosto 2014).- Aunque Jalisco tiene capacidad de endeudamiento y mejoró su calificación crediticia, no se contratará más deuda.

"No vamos a plantear deuda ni de corto ni de largo (plazo), nada hasta que quede claro cómo están las cosas", dijo el Secretario de Planeación Administración y Finanzas del Estado (Sepaf), Ricardo Villanueva.

Sin embargo, pidió que no se satanice el debate sobre la deuda a largo plazo, pues han sido los créditos de corto plazo los que han colapsado las finanzas del Estado.

Actualmente la entidad tiene una deuda a largo plazo de 18 mil 227 millones de pesos distribuida en 23 créditos. De estos, 14 se recalificaron este mes con muy alta calidad crediticia.

"Estamos en el nivel más bajo de endeudamiento que te tiene una calificador", expuso Villanueva.

Por la política de austeridad, el incremento en la recaudación y los ingresos por participaciones federales, este mes las calificadoras Moody's, Fitch Ratings y HR Ratings elevaron la calificación de Jalisco a A y A-, con lo que la entidad se volvió a ubicar en alta calidad crediticia.